



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

14/02/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Denuncia Álvarez Máynez a Fuerza y Corazón por México por uso de bots en ataques contra él

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, informó que presentó una denuncia en contra de los presuntos bots que --según-- está utilizando la coalición Fuerza y Corazón por México, en la que dice están concentrados para atacar a los contendientes a la presidencia.

<https://drive.google.com/file/d/1SV4Ahx1zkW8v1iaYZVf4DVOnlCRqWYhl/viewV>